

Derbi eléctrico con final ajustado



Una polémica jugada decidió el partido en los últimos segundos de juego.

XAVIER SOLANAS

DERBI DE INFARTO Los de Oriol Valls estuvieron por detrás durante todo el encuentro y dieron la vuelta al marcador en el último cuarto

El pabellón de Plana Lledó acogió el pasado sábado un derbi épico para los de Oriol Valls, que estuvieron por detrás en el marcador hasta el último cuarto, cuando la fortuna se les puso de cara. El CB Recanvis Gaudí Mollet, encaja así su tercera derrota consecutiva frente al buen momento que atraviesa el CB Granollers y que se impuso por un ajustado 66-67. Después de volverse a llevar el derbi a casa los granollerenses se colocan octavos en la tabla superando a los molletenses que son novenos.

Buen papel del CB Mollet, que no supo controlar la situación en un final de partido de acierto para los de Granollers no ajeno a la polémica. El Mollet realizó un arranque de partido excelente, llegando a la media parte con un marcador favorable a los del Baix Vallès de 43-32.

Al reanudarse el choque, mantuvieron la ventaja hasta el último cuarto, cuando los de Oriol Valls consiguieron alcanzar los talones de los locales y anotaron un espectacular período de 10 a 20. Los granollerenses consiguieron dar la vuelta al marcador y terminaron venciendo por tan sólo un punto de diferencia.

A dos segundos del final del partido, los locales protestaron una falta a Nacho Marín, donde el joven jugador buscaba un rebote después de un error de Ivanóvic en un lanzamiento de tiro libre. Esta jugada conllevó que el árbitro silbase contacto sobre Álvaro Alarcón, cuando el marcado reflejaba un resultado de 66-65. Fue entonces cuando los granollerenses encestaron los dos tiros libres que les dieron la victoria.

"Estamos muy contentos, como tene-

deportes

mos que estar cuando se gana un partido de una forma tan ajustada como ésta y con un rival directo, más aún cuando ellos dominaron casi todo el juego", señala Oriol Valls, más que satisfecho de la actuación de sus hombres. "Ellos controlaron el partido, dominaron un marcador con un margen de unos 8 puntos, pero nosotros no bajamos la cabeza, y con un par de triples un tanto inverosímiles los pusimos nerviosos", apunta Valls.

El técnico granollerense señala este nerviosismo como una de las claves del desenlace del derbi vallesano. "Se sumó alguna acción precipitada de ellos y otras de suerte por parte nuestra que nos permitieron acabar con este final tan ajustado", asegura el entrenador.

Esta actitud es el resultado del trabajo de toda una temporada, según el técnico, que consiste en no tirar la toalla en ningún momento, menos aún cuando el reto es casi inalcanzable: "Hemos trabajado con el equipo para que en momentos complicados como éste no baje la cabeza, y eso no sirve de nada decirlo, se debe luchar por ello toda la temporada, consiguiendo que estemos batallando hasta que el partido tenga la mentalidad adecuada", indica Valls.

Rival transmediterráneo

El próximo partido en casa será contra un rival fuerte y que copa las primeras plazas de la competición. Se trata del Opentach Basquet Pla, que llega a Granollers para defender su tercera posición en la tabla. "Es el equipo más en forma de la liga, tercer clasificado y que acumula cinco victorias consecutivas", señala Valls, quien espera que el viaje en avión juegue en favor de los vallesanos. "Les tenemos que hacer pagar el viaje como a nosotros nos lo hacen pagar cuando tenemos que tomar el avión para ir a las islas", comenta el técnico, que confía que el factor psicológico y el cansancio serán armas a su favor. "Son más veteranos y de mucha calidad, y también el equipo más ofensivo de la liga, por lo que debemos trabar mucho el juego desde atrás, defensivamente", asegura. Una de las principales novedades del encuentro es su horario, que en lugar de jugarse a las 18.00 horas como de costumbre, se avanza a las 16.30 horas para flexibilizar la movilidad de los de las Islas Baleares. "Aún así, lo jugaremos como si fuese un partido a las 20.00 horas", añade contundente Valls. Por su parte, el Recanvis Gaudí se desplazará a la pista del Valencia Bàsquet Club, penúltimo clasificado en la liga.

El deporte local de Les Franqueses se viste de gala

Les Franqueses del Vallès entregó el pasado viernes los premios de la XVIII Nit de l'Esport, que reunió a unas 400 personas que quisieron participar en los reconocimientos de los protagonistas en el mundo del deporte del pasado año 2012. El acto que organiza el Patronato Municipal de Deportes, contó con la presencia de la medallista en los Juegos Olímpicos de Londres, Laia Pons, quien mostró durante la cena el bronce obtenido el pasado verano.

Los grandes protagonistas de la noche fueron Mònica Ausàs, del Club Balonmano CLEBA Leon, y Francesc Garcia, de la Unió Ciclista Les Franqueses, que recibieron el reconocimiento de mejores deportistas amateurs. La jugadora de balonmano femenino en la máxima categoría estatal y miembro de la selección española junior no pudo asistir al acontecimiento, por lo que su padre recogió el premio en su nombre. El que sí que estuvo presente fue García, a quien el jurado otorgó el reconocimiento, por haber sido tercero en la categoría de élite del campeonato de ciclocros de Lleida y cuarto en el de Mataró, entre otros. La celebración también reconoció a otros deportistas locales, como el técnico de balonmano Xavier Corbinos en categoría de mejor entrenador, o la campeona de España y de Catalunya de invierno y verano de combo y miembro de la selección española infantil de natación sincronizada, Tània Hernández, en la categoría de Formación Femenina. Pol Torres, del BM Granollers, se llevó este reconocimiento en la modalidad masculina. El duatleta Oriol Miró y la karateca Marta Mera, se alzaron como mejores deportistas de Promoción. La cita sirvió para recordar el 30 aniversario del Patronato Municipal de Deportes, que se celebrará el próximo mes de abril. La celebración culminó con los parlamentos de las autoridades y la fotografía de familia para inmortalizar la velada.

